

Adapun tahap teknis pelaksanaan lelang tersebut, menurut penulis yang perlu dibahas hanya mengenai jaminan penawaran lelang, nilai limit dan pembatalan sebagai pembeli.

Jaminan penawaran lelang menurut penulis hampir sama seperti halnya dengan jual beli *'urbān* (uang muka). Jaminan penawaran lelang tersebut disetor kepada Kantor Lelang/ Balai Lelang atau Pejabat Lelang oleh calon Peserta Lelang sebelum pelaksanaan lelang sebagai syarat menjadi Peserta Lelang.

Besarnya nilai jaminan penawaran lelang hasil gratifikasi tersebut diberitahukan oleh pihak penjual dalam pengumuman lelang hasil gratifikasi.

Setiap Peserta Lelang yang tidak disahkan menjadi pembeli dalam pelaksanaan lelang hasil gratifikasi, maka semua uang yang disetor kepada Kantor Lelang/ Balai Lelang atau Pejabat Lelang akan dikembalikan.

Mengenai hal tersebut, menurut penulis tidak menjadi masalah, karena jaminan tersebut hanya sebatas sebagai peserta lelang. Dan ketika peserta lelang tidak disahkan menjadi pembeli, maka semua uang jaminannya akan dikembalikan.

Sedangkan Nilai limit adalah harga minimal barang yang akan dilelang dan ditetapkan oleh Penjual/ Pemilik Barang. Dalam Islam harga biasa disebut *si'r*, *thaman*, dan *qimah*.

Abu Yusuf mengatakan: "Tidak ada batasan tertentu tentang murah dan mahal yang dapat dipastikan. Hal tersebut ada yang mengaturnya.

pembenaran, karena terdapat unsur-unsur yang dilarang dalam Islam, yakni *zalim* dan *fasad*. Agar tercapai tujuan dari lelang itu sendiri yakni untuk menentramkan hati orang yang sedang pailit, atau seseorang yang sedang tersandung permasalahan hukum agar harta bendanya dapat dilelang sebagai uang pengganti, maka unsur tersebut harus dihilangkan.

B. Tinjauan Hukum Islam Tentang Hukum Lelang Hasil Gratifikasi oleh Kementerian Keuangan Republik Indonesia

Lelang hasil gratifikasi merupakan tindak lanjut dari perbuatan yang dilarang dalam Islam, yakni *riswah* (suap/ korupsi). Sebagai bentuk kerja sama antara 2 (dua) lembaga Negara (Komisi Pemberantasan Korupsi dan Kementerian Keuangan), maka terjadilah lelang hasil gratifikasi. Perolehan hasil *riswah* (suap/ korupsi) tersebut merupakan wujud dari gratifikasi. Oleh karenanya, perbuatan tersebut bertujuan untuk menzalimi, maka dilarang dalam Islam.

Gratifikasi merupakan pemberian kepada dan/ oleh pejabat penyelenggara Negara atau Pegawai Negeri yang bertujuan untuk mempengaruhi kebijakan yang mereka buat. Sebagai aparatur Negara, seharusnya mereka mengayomi dan mensejahterakan rakyatnya secara umum.

Meskipun tujuan gratifikasi tersebut untuk kebaikan rakyat banyak, maka hal tersebut tetaplah tidak diperbolehkan. Tujuan tersebut tidak mungkin diperuntukkan rakyat banyak, karena adil tidak bisa diambil dari

